

Kindergarten jetzt online

Mammolshain. Nach langer Planungsphase ist es soweit: Der katholische Kindergarten St. Michael in Mammolshain präsentiert sich mit eigener Homepage im Internet.

Unter www.kiga-mammolshain.de findet man alle Informationen über die Gruppen, Öffnungszeiten, Aktionen und vieles mehr. Gestaltet wurde die Seite von Mitgliedern der Elternschaft und des Verwaltungsrates sowie Mitarbeitern des Kindergartens, die sich zu der AG Öffentlichkeitsarbeit zusammengefunden haben.

Erschienen in der Taunuszeitung am 13.10.2010.